

学校だより

26年度 第 66号

No.128

# 桜水だより

平成27年 3月11日

須賀川市立第一小学校

☎75-2851

## あれから4年 その3

桜水だよりNo.124でお知らせしましたように、震災4年目となる本日を「震災を考える日」とし、講話、避難訓練、学級ごとの道徳、全校での黙祷などをしました。

震災を考える日を通して、震災でなくなられたすべての方のご冥福をお祈りし命の大切さをあらためて確認しました。



## 新校舎見学会 3月10日

桜水だよりNo.122でお知らせしましたように、10日に大黒町新校舎見学を6年生が実施しました。

「校舎を支える杭の長さは」「柱に入っている鉄筋の重さは」などをクイズ形式でわかりやすく説明していただき、その後、新校舎を見学しました。昇降口、学年ユニット、多目的スペース、読書テラス、校長室、職員室なども見学

しました。自分たちが制作した「ステンドグラス」を設置する場所も見学できました。

工事の合間をぬっての見学でしたが、危険がないように、沢山の方々が子どもたちの回りに立ってくださっていました。ありがとうございました。



## 平成26年度 須一小児童の活躍

おめでとうございます

☆ 第30回ユネスコ平和作文

【須賀川市長賞】 5年 藤井 花

【優良賞】 5年 熊田 真子 6年 渡辺 琉華

### 中学校からのお願い① 携帯電話は高校生まで我慢

携帯電話は、大変便利ですが、親が掌握できないくらい子どもたちにとって、誘惑が多い道具です。ゲーム機以上の遊び道具であり、犯罪の被害者・いじめの加害者と、トラブルの陰には常に携帯電話があります。ある程度の判断力がつく高校生までは、携帯電話を持たせないでください。また、ゲーム機や携帯音楽プレイヤーでも、ラインなどの通信機能が使用できる機種もあります。通信しない確認もお願いします。



平成26年12月4日

須賀川市立第一中学校長